

Coviran Granada, Flamengo y Leyma Coruña se medirán en el I Torneo Diputación de Granada

El diputado, Eric Escobedo, ha destacado que “es una gran oportunidad para que nuestra provincia acoja un evento deportivo de primer nivel”

lunes 02 de septiembre 2024



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al presidente de la Fundación CB Granada, Óscar Fernández-Arenas, ha presentado el I Torneo Diputación de Granada, que se celebrará del 6 al 8 de septiembre en la Ciudad Deportiva de la institución provincial. El evento contará con la participación del Coviran Granada, equipo que representa a la ciudad granadina en la Liga Endesa, el Flamengo, uno de los clubes más prestigiosos de Brasil y con una gran trayectoria en competiciones internacionales, y el Leyma Coruña, equipo recién ascendido a la Liga Endesa y que es el vigente campeón de la LEB Oro.

Escobedo ha destacado que “estamos muy ilusionados con la organización del I Torneo Diputación de Granada. Es una gran oportunidad para que nuestra provincia acoja un evento deportivo de primer nivel y para que los aficionados al baloncesto disfruten de equipos de talla internacional. Nuestro objetivo es seguir impulsando y apostando el deporte para que Granada sea referente en eventos de este tipo”.

Por su parte, Óscar Fernández-Arenas ha querido “agradecer enormemente el apoyo y las facilidades que nos ha puesto la Diputación de Granada para poder organizar este torneo. Para

nosotros es muy importante a nivel deportivo, ya que nos enfrentamos a dos buenos equipos y nos sirve para continuar con la preparación para el inicio de liga, pero también lo es por poder disfrutar de un escenario que respira baloncesto y de un pabellón ideal para este tipo de eventos. La provincia de Granada podrá disfrutar de tres partidos de nivel durante todo el fin de semana".

Los encuentros se disputarán en el pabellón de la Ciudad Deportiva de la Diputación de Granada, en la misma pista que utiliza el Coviran Granada durante la temporada en el Palacio de Deportes. Esta decisión garantiza que los equipos participantes contarán con unas instalaciones de primera categoría, adecuadas para ofrecer el mejor espectáculo posible.

Calendario de partidos

El torneo arrancará el viernes 6 de septiembre, a las 20:00 horas, con el partido que medirá a los dos equipos visitantes, Flamengo-Leyma Coruña. Para el sábado, a la misma hora, queda el Coviran Granada-Leyma Coruña. Por último, la primera edición del Torneo Diputación de Granada se cerrará el domingo, a las 18:30 horas, con el partido Coviran Granada-Flamengo.

Entradas y precios

Las entradas para los tres partidos ya están disponibles y tienen un precio de 25 euros para los abonados del Coviran Granada, mientras que el resto de aficionados podrán adquirirlas por 40 euros. Las entradas pueden comprarse en la oficina del club o de manera online, a través de la página web oficial del Coviran Granada.